
 

 

 

第第１１４４９９５５回回    例例  会会    （（平平成成３３００年年７７月月２２００日日））    
本本日日ののププロロググララムム      新新年年度度のの抱抱負負    未未発発表表者者  ／／  会会員員一一口口卓卓話話     

  
前例会の記録  （第１４９４回 平成３０年７月１３日）  

・会員数    ４０名  

・出席者    ３１名    ・出席率  ７９・４９％  

・欠席者     ８名  奥野  小川  田淵  池田孝  河田  岡原  三宅   

吉岡 の諸君  

・出席免除者   １名（中務祺九大会員）  

６月２３日メーキャップ後の出席率   ８２・０５％を９４・８７％に補正  

6 月 26 日笠岡 RC へ、奥野千秋・福嶋啓祐・高橋剛吉の諸君   

〃 、北海道 E クラブへ小川隆則君  6 月 14 日倉敷 RC へ恵谷龍二君  

・ゲスト   な し   ・ビジター  吉本 仁志様・大山 桂之様（笠岡 RC 会長幹事）  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１３年と１４２日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３１年と２１２日に当たります。  

 ７月１１日(水)、中務祺九大会員のお見舞に牧野幹事と事務局の３人で行って参りました。経過も良

く大変お元気そうで安心しました。翌日には退院するとの事でした。 

定例理事会報告①第１回～３回までの被選理事会での承認事項をそれぞれ承認致しました。②カブト

ガニ生息地クリーン作戦参加者はメーキャップ扱いとする件承認③末長ガバナー及び佐野ガバナー補

佐へのお土産は、従来通り用意する事で承認④笠岡市花火大会清掃ボランティアへの協力については、

クラブとしては対応せず個人にお任せする事で承認⑤当クラブ例会曜日変更の件は会員全員からアン

ケートを取り、その結果により考えて行く事で承認⑥１５００回記念例会予算書承認⑦地区大会登録

の件は、全員登録とはしないが、登録者はメーキャップ扱いとする事で承認⑧当クラブの慶弔規定の

見直しをし、一部補足改正をさせて頂きました。 

・幹事報告  末長ガバナーエレクト事務所より、西日本を襲った豪雨被害のお見舞と、地区大会の

留意事項のお知らせを頂いております。 

第１７回ロータリー全国囲碁大会のご案内を頂いております。日時：平成３０年１０月６日(土） 

国際ロータリー第 2690 地区ガバナーエレクト事務所開設のお知らせ、及び次年度主要行事の予定

をお知らせ頂いております。 

近隣クラブの例会変更のお知らせを、新見  高梁  玉島の３RC より頂いております。 

クラブ活動計画書と会員名簿を、岡山城と岡山西 RC よりご送付頂いております。 

・委員会報告 なし  

・配 布   週 報 ロータリーの友   ・食 事 ハンバーグランチ  

◎スマイル  
 笠岡 RC 吉本会長、大山幹事様より過分なご芳志を頂きました。  

江原公平・牧野真樹君  笠岡 RC 吉本会長、大山幹事様ようこそいらっしゃいました。   

江原和之君  笠岡 RC 会長幹事お世話になります。水害に少なからず応援を。  

山本雅夫君  笠岡 RC 吉本会長、大山幹事様ようこそ。水害お見舞申し上げます。  

 
（ 

鈴木紘一君  笠岡 RC 吉本会長、大山幹事さん一年間宜しくご指導お願いします。  

高田愼也君  江原会長他役員の皆様お世話になります。頃末さん一年協力有難うございました。  

恵谷龍二君  江原会長一年間よろしくお願い致します。早退します。  

福嶋啓祐君  笠岡 RC 吉本会長よろしく。自動車が新しくなりました。  

工藤一郎君  今年度スマイル会の会長を務めます。皆が楽しくゴルフが出来る様に頑張りたいと思い  

ます。幹事の三宅さん副幹事の山本茂雅さん金政さん共々よろしくお願いします。  

  スマイル ２０，０００円  

●プログラム  新年度の抱負   
江原和之副会長・・会長を補佐する事が私の役割の一つでありますが、他にはクラブ奉仕活動を通して 

更に会員相互の親睦が深められる様に考える事であると思っております。会員増強は最重要課題であり 

ますが、その他のクラブ奉仕の問題にしても、皆さんの親睦の中から生まれたロータリーの心を集約し 

ながら進められたらと思っております。皆さんのご協力を宜しくお願い致します。 

山本副幹事・・この一年と一年先の幹事を含め二年間よろしくお願い致します。私は会長は経験しまし 

たが幹事は未経験ですので勉強しなさいと言う事であろうと思っております。江原和之会長と私のコン 

ビは歴代最高齢であると思います。2 人合わせて 141 歳となり機敏な活動は出来ないかもしれませんが、 

よろしくご協力をお願い致します。 

北殿社会奉仕委員長・・クラブに入って 5 年目になりますが、何も分かっていない状況でありますが、 

環境保全委員会と高齢者委員会と協力しあいながら、頑張って行きたいと思います。 

工藤青少年奉仕委員長・・今までメインの活動は悲眼院とのスナッグゴルフをしてその後バーベキュー 

をすると言う事を年一回 10 年間続けて参りましたが、節目の今年何か変わった事を考えてみましたが、 

適当な活動が見当たりません。それで今年は悲眼院のグランドでニアピン大会を行いその後恒例のバー 

ベキュー大会を行いたいと思います。11 月 11 日小雨決行です。宜しくお願い致します。 

松田ロータリー財団委員長・・在籍 17 年になりますが、R-財団について詳細な知識を持っていないので 

一年皆さんと共に勉強したいと思います。身近なところでは例年通り財団ランチを年 6 回実施する事。 

お願いしたい事は、多くの方に PHF になって頂きたいと言う事です。宜しくお願い致します。  

高橋クラブ財政長・・私は今回で 3 回目の会計担当になります。これは信用されていると言う事でしょ  

うか。集金時には川上さんの隣に座り集金させて頂きます。  

頃末 SAA・・ここ 3 年位スマイルの額が増えておりますが、私には難しい様に思いますが努力はしてい  

きたいと思います。一年間御協力宜しくお願い致します。  

池田副 SAA・・今年は頃末 SAA の下で見習いをして来年に備えたいと思います。  

石田 R-情報委員長・・入会 3 年未満の会員さんを招いてインフォーマルミーティングを実施したいと思  

っております。ベテラン会員さんに講師を務めて頂きたいと思っておりますので宜しくお願い致します。  

―紙面の都合により別紙に続く―  

 次週以降のプログラム＆行事予定     

 ７／２１（土） 第 1 回第 6 グループ会長幹事会  17：00～19：30 サンロード吉備路  

 ７／２７（金） 第 4 例会     クラブアッセンブリ―リハーサル  

 ７／２９（日） カブトガニ生息地海岸クリーン作戦 8：00～9：00  片島方面  

 ８／ ３（金） 10：00～クラブアッセンブリー 第 1 例会 佐野重治ガバナー補佐をお迎えして  

 ８／ ５（日） 地区クラブ雑誌広報委員長会議  14：00～16：00 岡山国際交流センターB1  


